
半 田 市 の Ｈ と 小 学校

の 小 を 表 現 し ， 子ど

も た ち が 両 手 を 広げ

て 大 空 に 向 か っ て力

校章 強く飛躍する姿

新入生 39名が入学し，全校児童数 288名で令和３年度

が始まりました。入学式，始業式を終え，新学期をスタ

ートさせることができたことをうれしく思います。今年

度も「太陽のように」の校訓のもと，明るく元気で，優

しい子どもたちを育んでいけるよう努力して参ります。

半田市でもワクチン接種の予約が始まりました。しか

し，緊急事態宣言解除後１か月もたたないうちに第３波

をしのぐ勢いで新規感染者の数が増えています。感染症

拡大防止への対策は今年度も続いていきます。

学校としてはマスク・手洗い・手指消毒・換気などの

基本的な感染症対策を徹底し，継続していきます。そし

て，学習活動や行事等で感染症を拡大させないための対

策に取り組んでいきます。県内の感染拡大状況によって

は，今後も急な予定の変更などをお願いすることもある

と思います。保護者の皆様・地域の皆様には，ご理解と

ご協力をお願いいたします。

離任式 ４月１６日（金）

３月末の異動でさくら小から転出された７名の先生方

を招いて，離任式を行いました。今年度は，タブレット

やプロジェクターを活用して，２年生から５年生はリモ

ートで各教室から参加し，６年生が代表で式に参加する

という形で行いました。

式では，転出された先生方から，さくら小での思い出

や児童へのメッセージが語られました。その後，代表の

児童が先生方に宛てた手紙を読み，花束を渡しました。

そして，最後に校歌を歌ってお別れをしました。転出さ

れた先生方，今までありがとうございました。

運動場での朝会

昨年度は全校揃って朝会を行うことを控えてきまし

た。代わりにテレビ朝会を行っていましたが，画面が小

さく，なかなか一体感を得ることができません。全校が

揃って朝のあいさつをしたり，話を聞いたりする機会を

もちたいと考え，今年度は運動場での朝会を行います。

４月１９日が第１回目の朝会でした。全校児童の前で

学級委員や委員長の任命を行うことができました。やは

り相手が見えないテレビ放送とは違うのでしょう。全校

の前に立った学級委員，委員長，そして司会の総務委員

は緊張しながらも代表にふさわしい立派な態度でした。

自分の役割を意識し，果たそうと努力することは児童

の社会性を伸ばすために大切です。感染症の影響で昨年

度はこの「役割を果たす場」の多くが失われてしまいま

した。そんな場を今年度は少しでも取り戻すことができ

るように職員と共に考え，実践していきたいと思ってい

ます。ご協力をお願いいたします。 〈校長〉
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